



# SMILE!

宇都宮市立海道小学校  
6学年 学年だより  
8・9月号 No.6  
令和2年8月17日

厳しい暑さが続いておりますが、子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱいに登校してきました。短い夏休みでしたが、少したくましさを増した子どもたちの明るい顔が見られ、また教室に活気が戻ってきました。

夏休みが終わったら運動会です。今年は、小学校での最後の運動会。自分の出場する競技はもちろんのこと、運動会を動かす一員としても、全体が盛り上がるように自分の力を出し切ってくれることと思います。6年生として、どんな頑張りをを見せてくれるか今から楽しみです。



## 学習予定

国語	話し合って考えを深めよう
社会	貴族の暮らし 武士の世の中へ
算数	データの見方
理科	ものの燃え方
音楽	ひびき合いを生かして
図工	クローズアップで見える新世界
家庭	生活を豊かにソーイング
体育	病気の予防・ソフトボール
総合	夢をかなえるために 宇都宮学
道徳	命の重さはみんな同じ
外国語	My Summer Vacation



### ☆熱中症とコロナウイルス対策について

夏休みが終わりましたが、学校では今後も、子どもたちの健康を守るためにコロナウイルスに係る対策を行っていききたいと思います。引き続きご理解・ご協力をお願いします。また、気温が上がることから熱中症についても心配になります。子どもたちには「3つのとる」(距離をとる・マスクをとる・水分をとる)についても意識させながら、学校生活を送っていききたいと思います。

### ☆運動会練習について

暑い中での練習が毎日続きます。汗の始末ができるように、ハンドタオルなど、手拭きとは別に持たせてください。水筒の準備もお願いします。また、体育着をこまめに持ち帰らせたいと思いますが、毎日練習がありますので、忘れずに持たせてください。なお、体育着が乾かない時には、白やそれに近い色のTシャツを持たせてください。睡眠・栄養をしっかりとって体力の回復にも努めてください。

### ☆海道ソーランはっぴ購入について

今年度の運動会でも海道ソーランを踊ります。3年間積み上げてきた集大成となります。6年生は自分でオリジナルのはっぴを着て踊ることになります。新しいはっぴの購入を希望される方は、21日(金)までに担任までお知らせください。

### ～授業参観・懇談会

ありがとうございました～

7月17日(金)に授業参観・懇談会が行われ、お忙しい中、多くの保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、宇都宮東警察署の方をお招きし、ネットトラブルやネットモラルについて講話いただきました。

子どもたちの振り返りの作文を見ていくと、何気なく使っていたスマホやネットに潜んでいる危険に気づかされていたようです。

夏休み期間中に、スマホやインターネットを使う機会が増えた子もいると思います。今一度、ご家族でスマホやネットの利用について話す機会にいただければ幸いです。